

Acuerdo de la UNC para potenciar el ecosistema innovador

Iniciativa conjunta con la Universidad de Cambridge

La Universidad Nacional de Córdoba (UNC), a través de su Incubadora de Empresas, la Fundación Global Shapers Córdoba y la Universidad de Cambridge (Inglaterra) trabajarán en forma conjunta en una iniciativa que tendrá como objetivo potenciar el sistema emprendedor local. La propuesta se enmarca en un proyecto titulado "Supporting the development of an early-stage technology cluster in Córdoba, Argentina" y tiene como principales objetivos: 1) Ayudar a remediar los problemas estructurales del ecosistema identificados durante la prueba piloto de iTeams, mediante una asociación más estrecha entre Cambridge y Córdoba en 2020 y 2021, con apoyo directo al crecimiento del clúster tecnológico local; 2) Ofrecer la experiencia del ecosistema de innovación de Cambridge a los equipos de innovadores que participan en el programa iTeams, para crear habilidades y capacidades locales; 3) Trabajar sobre proyectos innovadores específicos, fomentando empresas de base tecnológica dentro de la provincia de Córdoba y abordando subsectores industriales dinámicos que podrían mejorar la competitividad de la región y su bienestar general; y 4)

La Facultad de Ciencias Económicas premiará a egresados que gestionan proyectos

Analizar el modelo i-Teams como concepto a utilizar en países de ingresos medios para estimular activamente el crecimiento de clústers locales. El proyecto recibió un financiamiento total de 60.000 euros, en el marco de una convocatoria del Global Challenges Research Fund.

Este fondo apoya proyectos innovadores que trabajen sobre desafíos particulares de países en desarrollo.

En otro orden, la Facultad de Ciencias Económicas de la UNC anunció que premiará a egresados y egresadas que gestionan proyectos que se destacan por ir un paso más allá, por aportar valor extra que los distingue en la sociedad, por propiciar caminos alternativos para adaptarse a la nueva normalidad, y por su tarea en los últimos 5 años. Será, también, un modo de profundizar el vínculo de la FCE con su comunidad de graduados. Cualquier egresada o egresado de la FCE puede postular candidaturas, en las categorías que desee, ingresando a la web <http://www.eco.unc.edu.ar/> <http://suma.eco.edu.ar/>. Cuando estén seleccionados los finalistas (tres por categoría), podrán votar todos los miembros de la comunidad de la FCE (docentes, no docentes, estudiantes, etc.)

MONDO CANE

Una radiografía catalana

GONZALO FIORE
Especial para HDC

El pasado domingo se celebraron nuevamente elecciones en contexto de pandemia, esta vez en Catalunya. Una vez más, la cuestión del nacionalismo e independentismo de la región fueron una cuestión central en los comicios. El escenario político catalán queda configurado de una manera compleja, donde la formación de un nuevo ejecutivo dependerá más que nunca respecto de cómo se lleven adelante las alianzas. El partido pro independentista, Esquerra Republicana de Catalunya (ERC) alcanzó 33 escaños, empatando con el Partido de los Socialistas de Catalunya. Apenas un escaño por debajo, con 32, quedó el también independentista Juntos por Catalunya, del ex presidente de la Generalitat catalana, Carles Puigdemont, actualmente exiliado en Bélgica. Podemos ha instado a ERC que forme un gobierno "de izquierdas" con el PSC, en lugar de editar una coalición independentista con JxC, quienes ya han descartado unirse a los socialistas, ya que sienten que son "como el agua y el aceite". La participación fue baja, de apenas el 53%.

importancia a que hayan perdido en Catalunya con un partido como Vox, que le disputan directamente el electorado. "Nosotros nos medimos sólo con Sánchez, porque somos su alternativa", declaró el número 2 del PP Teodoro García Egea, desestimando la derrota con Vox.

El histórico partido de la derecha española se encuentra en la disyuntiva de radicalizar su discurso, o aliarse con la extrema derecha para no perder peso electoral a nivel nacional. Por ahora, Casado y los suyos parecen reticentes a ello.



Quien resultó más beneficiado de las elecciones regionales fue, sin dudas, el actual presidente, Pedro Sánchez. Su candidato, Salvador Illa, fue el hombre más votado el domingo. El objetivo del presidente viene siendo apostar

al diálogo entre el PSOE, el PSC y un sector independentista para poder encauzar el conflicto catalán y evitar que los reclamos secesionistas prosperen. En los comicios no parecieron pesar los números de la pandemia ni la crisis sanitaria, sino más bien los asuntos internos catalanes. Sánchez supo explotar muy bien esto, apostando, además, a una pérdida de escaños del PP y Ciudadanos, la cuál terminó siendo mucho mayor a la que pronosticaban las encuestas.

Esto lo deja muy bien parado a nivel nacional, donde podrá enfrentarse fortalecido ante los reclamos de Casado y Vox respecto del manejo de la pandemia, la principal bandera de la oposición en los últimos meses. El país viene atravesando una particular situación: sumado a la pandemia, la polarización política es cada vez mayor y las facciones parecen cada día más polarizadas.

El actual ejecutivo es el que más a la izquierda del espectro político se encuentra desde los tiempos de la Segunda República. A su vez, la irrupción de un partido como Vox, a la derecha de todos los márgenes posibles establecidos por el consenso democrático post Transición, pone en discusión el mismo modelo democrático español. Las marchas anti cuarentena y contrarias a las restricciones sanitarias le sirvieron a la derecha para fortalecer su núcleo duro, al mismo tiempo que debilitaron la autoridad del Gobierno en una materia extremadamente sensible. La complejidad de un gobierno de coalición entre Pedro Sánchez, un socialdemócrata más tradicional, junto a alguien como Pablo Iglesias y Podemos, pone a prueba a la izquierda del país.

Por ahora, el fantasma de Vox y la ultraderecha contribuyen a su unidad de cara a lo inmediato. La crisis económica y un futuro incierto, tanto para los españoles como para los europeos, también deberían ser garantía de continuidad en el largo plazo.



EDITORIAL MAX TRADE SRL

HOY
DÍA CÓRDOBA
hoydia.com.ar

EDITOR: Alejandro Piñero Sastre / DIRECTOR: Nelson Spechia

GERENTE COMERCIAL: Julio Pistone (jpistone@hoydiacordoba.info) / SECRETARIA DE REDACCIÓN: Ivana Saltanovich (redaccion@hoydiacordoba.info)

SECCIONES: Martín Iparraguirre, Ernesto Kaplan, Nicolás Fassi / DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN: Viviana Di Campi y Eduardo Hennings

Administración y ventas: Belgrano 157, piso 2, (5000) Córdoba / Propiedad intelectual: N° Acta 8079147 / Teléfonos: 0351-4224400, 351-5139028, 351-3822710. Suscripciones y publicidad: Tel.: 0351-4224400 (de 9 a 18). Las opiniones firmadas son responsabilidad de sus autores.